

Nous espérons que Jérusalem est délivrée pour toujours du joug des Turcs, et que désormais elle restera aux mains des Chrétiens.

En troisième lieu, c'est le résultat des récentes élections fédérales. Le gouvernement unioniste a triomphé par 45 voix de majorité, sur l'ensemble des provinces. Tandis qu'Ontario a élu 71 unionistes et 3 libéraux, Québec a choisi 62 libéraux et 3 unionistes. Les provinces maritimes ont voté avec Québec, mais les provinces de l'Ouest ont suivi l'Ontario. C'est donc le Canada-Est contre le Canada-Ouest.

Ma classe

(Envoi à L'Enseignement Primaire)

I

Exposée au levant, elle est claire et jolie
 Sous sa simple parure de chaux vive. Et le blanc,
 De ses quatre grands murs, est un miroir charmant
 Où se reflète l'ombre de silhouettes chéries.

II

Aussi, je l'aime bien ma classe dénudée,
 Dedans tout est pour moi le souvenir constant
 Des heures fugitives, des efforts consolants;
 Des batailles perdues et de celles gagnées.

III

Le grand Christ de plâtre, témoin de nos labeurs,
 Vous redirait sans peine les luttes acharnées
 Que s'y livrent chaque jour la paresse effrontée
 Et le courage ardent de mes chers travailleurs.

IV

Si vous voyez là-bas des taches d'encre sur la table
 Oh, ne criez pas trop!... Elles sont un souvenir
 Laissé là par l'élève, pour que, dans l'avenir,
 Le maître n'oublie pas le gamin détestable.

V

D'ici je vois clairement mon bureau et ma chaise
 Tout martelés de coups. Là-bas mon bûnier
 Que ronge lentement la rouille. Et là mon encrier
 Tout couvert de poussière, mais quand même à son aise.

VI

Tout au fond, dans le coin, l'appareil de sauvetage,
 Faisant face à l'armoire qui détient les secrets,